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SENHOF`   PFiESIDENTE.

Requeiro   na   forma  regimental   e   ap6s   ouvido   plenario   que   seja   feita  uma
solicitagao ao atual diretor da CAGEPA do Municipio de Boqueirao, para que junto ao
Governador Ricardo Vieira Coutinho  de que sejam tomadas providencias  n sentido  de
reativar a caixa d'agua existente ou faga outra para a populagao do Bairro das Malvinas.

JUSTIFICATIVA

Existe    uma   caixa   ha   vdrios    anos    e    que    esta   desativada,    podendo    ser
rcaprovc,itada, ou mc;smo coiistruida outra para at,ciidci-ao t)airro CLas Malvillas quc sofrc

com   a   constante   falta   da   agua,   principalmente   neste   tempo   de   seca,   em   que   o
racionamento   tern  que   existir,   porem,   esta  deixando   a  supracitada  popula9ao   sem
abastecimento,   em   se  tratando   de   urn  local   alto,   onde   a  agua  chega   com   menos
intensidade.

Sala das Sess6es da Camara Municipal de Boqueirao,19 de novembro de 2015.
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